

*Je me suis réjoui quand ils m'ont dit:
«Allons à la maison de l'Éternel.»*

Ps. 122 : 1

Le dimanche 23 mai 2010, à l'aube de sa 91^e année,

Edouard RENEVIER

nous a quittés.

Il restera dans le cœur et la mémoire de tous et tout particulièrement de

Geneviève **Renavier-Marchat**;

Anne et Jean-Christophe **Leroy**;

France et Richard **Renavier Bourque**;

Son épouse, ses filles et ses gendres.

De ses petits-enfants

De Jean-François et Marion;

De sa famille et de ses amis en Suisse et en France.

De tous ceux qui l'ont accompagné de leur présence et de leurs affectueuses pensées.

Les obsèques ont eu lieu à Corcelles-le-Jorat dans la plus stricte intimité familiale.

Je suis moi

Vous êtes vous

Ce que nous étions les uns pour les autres

Nous le sommes toujours.

Pourquoi serais-je hors de votre pensée

Parce que je suis hors de votre vue?